



Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Jemen

NEW YORK, 14. Januar 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten das Aufbringen und Zurückhalten des unter der Flagge der Vereinigten Arabischen Emirate fahrenden Schiffes RWABEE durch die Huthis, das sich am 2. Januar 2022 vor der Küste Jemens ereignete. Sie forderten die sofortige Freilassung des Schiffes und seiner Besatzung und unterstrichen die Notwendigkeit, die Sicherheit und das Wohlergehen der Besatzung bis zu ihrer Freilassung zu gewährleisten. Sie forderten alle Seiten auf, das Problem rasch beizulegen, und unterstrichen, wie wichtig es ist, die Freiheit der Schifffahrt im Golf von Aden und im Roten Meer im Einklang mit dem Völkerrecht zu gewährleisten.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats erinnerten an ihre Verurteilung des Anstiegs der Zwischenfälle vor der Küste Jemens, einschließlich der auf zivile Schiffe und Handelsschiffe verübten Angriffe, die ein erhebliches Risiko für die maritime Sicherheit der Wasserfahrzeuge im Golf von Aden und im Roten Meer darstellen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten alle Parteien auf, die Lage in Jemen zu deeskalieren und konstruktiv mit dem Sondergesandten der Vereinten Nationen zusammenzuarbeiten, um zu umfassenden politischen Gesprächen zurückzukehren.

22-00486 (G)

